



Infolettre

des acteurs de la solidarité
internationale du Limousin

N°522 – Vendredi 9 février 2024

A l'agenda de la semaine



Limoges : Appel à la mobilisation "Halte aux massacres des Palestinien-nes à Gaza - La France doit exiger un Cessez-le-Feu". Le rassemblement se tiendra le samedi 10 février à 15h à la Place de la République à Limoges.

Pour en savoir plus : www.mdh-limoges.org/spip.php?article3810



Limoges : Conférence-débat « Anatomie de l'Affiche rouge » par Annette Wieviorka.

L'Institut d'Histoire Sociale CGT (IHS CGT), La Libre Pensée 87 (LP87), et le Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples (MRAP), avec le soutien de nombreuses associations, organisent une conférence-débat sur « Anatomie de l'Affiche rouge » par Annette Wieviorka, le mardi 13 février à 18h à la salle Simone Veil, 2 rue de la Providence à Limoges.

Pour en savoir plus : www.mdh-limoges.org/spip.php?article3804



Saint-Junien : Projection-débat du film « Les Lueurs d'Aden » de Amr Gamal.

L'association les Amis du Monde Diplomatique organise une projection-débat du film de Amr Gamal, « Les Lueurs d'Aden », suivie d'un débat avec Quentin Müller, reporter spécialiste de la péninsule Arabique, rédacteur en chef adjoint de Marianne et auteur de « Les Esclaves de l'homme-pétrole », le jeudi 15 février à 20h au Ciné-Bourse à Saint-Junien.

Pour plus de renseignements : www.mdh-limoges.org/spip.php?article3809



Corrèze (19) : Projection-débat du film "L'école buissonnière" par Jean-Paul Le Chanois.

La municipalité du Chastang, le café associatif "L'école buissonnière" et l'OCCE 19 organise une projection-débat du film "L'école buissonnière" de Jean-Paul Le Chanois (1949), le samedi 17 février à 20h à la Maison des associations (ancienne école) au Chastang.

Pour en savoir plus : www.mdh-limoges.org/spip.php?article3808

« A lire, à voir, à faire :

Plateforme des formations pour les bénévoles : Il est à noter que le Mouvement Associatif de Nouvelle-Aquitaine propose un site internet sur lequel vous trouverez l'annonce des formations organisées dans le cadre du FDVA. Par exemple à partir du mois de mars un certain nombre de formations sont proposées dans le cadre du Réseau Guid'Asso sur la Haute-Vienne.

Pour accéder à la plateforme de formations : <https://formations-benevoles-nouvelleaquitaine.org/>
En savoir plus sur le réseau Guid'Asso via la cartographie :
<https://guidasso-na.gogocarto.fr/map#/carte/@45.832,1.267,13z?cat=all>

Pétition pour signer l'appel national « Stop aux démolitions anru ».

Le collectif national regroupant associations et collectifs d'habitants, d'architectes, d'urbanistes de toute la France mobilise les signatures pour l'appel national « Stop aux démolitions ANRU ».

Pour plus de renseignements : www.mdh-limoges.org/spip.php?evenement4126

STOP AUX
DÉMOLITIONS
ANRU

A retenir sur le plan national et international



Forum Social Mondial de Katmandou : Il se tient du 15 au 19 février 2024. Tournant majeur dans l'histoire de l'altermondialisme, cet événement offre une opportunité unique de mettre en lumière les combats contre le capitalisme néo-libéral et de construire des ponts avec les luttes du monde entier.

Pour en savoir plus : <https://france.attac.org/actus-et-medias/le-flux/article/forum-social-mondial-2024-un-autre-monde-maintenant>

Pour suivre certains événements à distance : <https://join.wsforum.net/?q=fr>

A voir aussi sur le site du CRID : <https://crid.asso.fr/5411-2/>

fidh

Sénégal : le retour à l'état de droit, seule voie pour protéger les droits humains, sauvegarder la démocratie et préserver la stabilité. Le Sénégal vit une crise démocratique particulièrement alarmante depuis que le Président Macky Sall a décidé du report de l'élection présidentielle au mépris des règles démocratiques et de la Constitution. Un retour à l'état de droit est la seule issue positive pour le Sénégal, longtemps considéré comme un exemple de gouvernance et de stabilité dans la région.

Pour en savoir plus : www.fidh.org/fr/regions/afrique/senegal/senegal-le-retour-a-l-etat-de-droit-seule-voie-pour-protoger-les

inkyfada

Tunisie : Quand l'industrie du jean détruit l'écosystème marin de la baie de Ksibet El Mediouni. La production de vêtements "Made in Tunisia" pour l'Europe entraîne une consommation importante d'eau et une pollution du littoral tunisien. À Ksibet El Mediouni, les habitant-es paient le prix environnemental de la fast fashion.

A lire sur le site Inkyfada : <https://inkyfada.com/fr/2023/11/03/pollution-marine-industrie-jean-tunisie/>

Pour proposer une information à publier dans l'Infolettre > Envoyer un courriel à l'adresse suivante en mentionnant au début du message [pour infolettre] : infolettre@mdh-limoges.org - Pour accéder aux précédentes infolettres : www.mdh-limoges.org/spip.php?article3398 - Infolettre réalisée notamment avec le soutien financier de la Région Nouvelle-Aquitaine, du FONJEP et de l'AFD - Pour en savoir plus : www.mdh-limoges.org/spip.php?article1604

Maison des Droits de l'Homme – 119, avenue du Général Leclerc - 87100 LIMOGES - Tel 05 55 35 81 24 –
infolettre@mdh-limoges.org – www.mdh-limoges.org